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ATA N.º 37/2013 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  02  DE  SETEMBRO  DE  2013.-------------------------------------

------Aos dois dias do mês de setembro do ano dois mil e treze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte 

Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina 

Isabel Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.-----------------------------

-------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu início à apreciação 

dos seguintes assuntos:------------------------------------------------------------------------

-------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

30.08.2013 - TOTAL DISPONÍVEL: 519.300,27€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

458.599,10€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 60.701,17€; DOCUMENTOS: 

0,00€.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos: ---------------------------------------------------

---------------------------Documentos para conhecimento--------------------------------

------(01) – PROTEÇÃO CIVIL: BRIEFING CDOS (28.08.2013) – INFORMAÇÕES 

RELEVANTES DOS AGENTES DE PROTEÇÃO CIVIL:--------------------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento do teor do briefing do CDOS, 
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apresentando informações relevantes para o concelho da Chamusca, bem 

como continuar a acompanhar o assunto com atenção. O Senhor Presidente 

informou que os semáforos na Rua Direita de São Pedro irão manter-se em 

intermitente tendo em conta as condições climatéricas e o elevado risco de 

incêndio no Distrito.----------------------------------------------------------------------------

------(02) – ESTRADA DO PEREIRO / ULME – DESVIO DE TRÂNSITO: OFICIO DA 

EP- ESTRADAS DE PORTUGAL, EP.: ---------------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos sobre este assunto foi presente 

oficio  66586 da EP- ESTRADAS DE PORTUGAL,EP., registado no livro respetivo 

sob o número 8922 em 02.09.2013, informando que já foi adjudicada a 

empreitada para a substituição da passagem hidráulica do Carregal (tendo-se 

efetuado até à data o desvio do trafego para a Estrada Municipal 

Pereiro/Ulme em consequência da interdição pesados da EN243), informam 

ainda que já está em execução a empreitada para a intervenção na passagem 

hidráulica do Carregal e na Ponte do Ribeiro do Casal Coutinho, solicitando 

ainda e por fim, o agendamento de reunião prévia  ao inicio dos trabalhos 

nestas duas obras de arte, para avaliação e discussão dos condicionamentos a 

implementar.-------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade:--------------------------------

---------UM) Manifestar regozijo pela execução destes trabalhos que 

representam mais valia para aquela zona e para o concelho;------------------------

---------DOIS) Manifestar disponibilidade para realização de reunião de 

trabalho com a empresa; ---------------------------------------------------------------------

----------TRÊS) Recordar que depois da utilização da estrada municipal como 

via principal, será necessário realizar intervenção de regularização.---------------

-----(03)–ACESSIBILIDADES/ECO PARQUE DO RELVÃO/CONDICIONAMENTOS: 

-------Na sequência de anteriores contactos sobre este assunto, 
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nomeadamente email da AICEP, solicitando esclarecimentos adicionais 

quanto aos projetos que estão a ser afetados pelo problemas das 

acessibilidades, para além do projeto em referência bem como de eventuais 

intenções de investimento que possam estar a ser prejudicadas com esta 

situação, foi presente o teor do email de resposta referenciando os três 

projetos que aguardam resolução do processo relativamente às acessibi-

lidades e que estão impedidos de avançar devido ao parecer emitido pelas 

Estradas de Portugal, nomeadamente: SUCH /SOMOS AMBIENTE, ACE 

(projeto CIVTRHI), AMBIMED (unidade de incineração de resíduos 

hospitalares), Município de Chamusca (processo de alteração do PDM 

/ampliação da área do Eco Parque  (312 hectares).-------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e reafirmou a indispensabilidade da 

realização da nova ponte tendo em conta a sua importância para a realização 

de projectos no Eco Parque do Relvão.----------------------------------------------------

------(04) – “JOSÉ EDUARDO CARVALHO LIDERA GRUPO DE TRABALHO  

CRIADO PELO GOVERNO” – NOTICIA DO JORNAL “O MIRANTE”: -----------------

-----A Câmara tomou conhecimento da Noticia do Jornal O Mirante sobre o 

assunto em epígrafe, datada de 30.08.2013 e deliberou continuar a 

acompanhar com interesse tendo em conta a importância das acessibilidades, 

potencialidades e investimentos previstos no concelho e Região, 

nomeadamente o Eco Parque do Relvão.-------------------------------------------------

------(05) – RESITEJO – CONSTRUÇÃO DE UNIDADE DE TMB / EMPRÉSTIMOS 

CONTRATADOS:----------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento de todo o processo e documentação 

relativa aos empréstimos contratados  para a construção da unidade de TMB.-

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(06) – FESTA DE ANGARIAÇÃO DE FUNDOS PARA A CONSTRUÇÃO DA 

LAVANDARIA SOCIAL DO ACONCHEGO / AGRADECIMENTOS – APOIO 

LOGÍSTICO (12 A 14.07.2013): ---------------------------------------------------------------

------Presente oficio do CENTRO DE APOIO SOCIAL – ACHONCHEGO, registado 

no livro respetivo sob o número 8785 em 27.08.2013, agradecendo o apoio 

logístico prestado na realização da Festa supra referenciada que decorreu nos 

dias 12, 13 e 14 de Julho do corrente ano, que apurou o resultado liquido de 

6.421,42€.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara deliberou por unanimidade manifestar satisfação pelo esforço 

desenvolvido pela Instituição bem como deliberado, felicitar a Comissão pelo 

resultado apurado (6.421,42€).--------------------------------------------------------------

------(07) - EDIFÍCIO DA ESCOLA DO PINHEIRO GRANDE: ASSINATURA DE 

MEMORANDO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE PINHEIRO GRANDE: -----------

------ Acompanhado da seguinte Informação: “Decorreu no edifício da escola a 

assinatura do Memorando de Entendimento, cuja cópia se anexa, no âmbito 

da actividade "Verbenas 2013", organizadas pelas associações locais. No 

edifício foi previamente montada uma pequena exposição com materiais 

diversos de interesse para a Freguesia e concelho. Foi igualmente instalado o 

Grupo de Animação Social para Idosos, que funcionava na Sociedade de 

Instrução e Recreio do Pinheiro Grande e que assim passa a usar as 

instalações do jardim-de-infância desactivado. Considera-se assim implemen-

tado o início do projecto que se contem nos termos do Memorando de 

Entendimento. o Memorando de Entendimento assinado com JUNTA DE 

FREGUESIA DE PINHEIRO GRANDE,  documento que, por muito extenso se dá 

por inteiramente transcrito nesta ata para todos os efeitos.-------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade manifestar 

regozijo com as atividades desenvolvidas.------------------------------------------------
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----------------------------------Documentos para ratificação:-----------------------------

------(08) - PEDIDO DE TRANSPORTE – ENCONTRO DE BANDAS (13.10.2013) 

PEDIDO DA SOCIEDADE FILARMÓNICA DE INSTRUÇÃO E RECREIO 

CARREGUEIRENSE “VITÓRIA”:---------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o pedido de transporte 

desta Associação para participação no Encontro de Bandas em Santa Catarina, 

Caldas da Rainha,  que decorrerá no próximo dia 13 de outubro de 2013.-------

----------------------------------Documentos para aprovação------------------------------

------(09) – EDUCAÇÃO – ANO LETIVO 2013/2014: -------------------------------------

-------A) INICIO DO NOVO ANO ESCOLAR – INFORMAÇÃO: --------------------------

------Presente a seguinte informação subscrita pelo Senhor Vereador João 

Lourenço: “Terá início no próximo dia 16 de setembro de 2013 o ano letivo 

2013/2014 no Concelho da Chamusca. O período letivo vai decorrer para as 

escolas do 1." ciclo: l.°s; 2.°s e 3.°s anos até 13/06/2014; 4.°s anos até 

13/06/2014 (04/07/2014 para os alunos que venham a ter acompanhamento 

extraordinário) e para os Jardins de Infância (Pré-Escolar) até 04/07/2014. A 

Câmara Municipal vem saudar, nesta entrada do novo ano escolar, todos os 

que nele são intervenientes; alunos, pais, professores, técnicos, pessoal 

auxiliar e os demais envolvidos neste processo e que contribuem para a 

melhoria contínua do sistema de ensino no nosso Concelho, com os quais o 

Município mantém parceria ativa e empenhada, desejando os maiores êxitos 

nas atividades deste novo ciclo. De registar que também para este ano letivo 

2013/2014 foi possível o acordo e a autorização do Ministério da Educação e 

Ciência (DGEstE/DSRLVT) de forma a que não fosse encerrado qualquer 

estabelecimento de ensino do 1° ciclo no Concelho da Chamusca. Como já 

estava delineado, na sequencia da reunião efetuada em 12/04/2013, com o 

acordo com todos os envolvidos, o Jardim de Infância do Arripiado não será 
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ativado este ano sendo que as crianças vão ser transportadas pelos serviços 

do Município para o Jardim de Infância da Carregueira. Apesar das grandes 

limitações a nível financeiro, acrescidos dos cortes de financiamento 

decretados, a Câmara Municipal procurou fazer as intervenções possíveis na 

área da manutenção de edifícios e equipamentos de forma a que este 

arranque de ano letivo decorra dentro da normalidade para que se mantenha 

o nível de qualidade que todos desejamos.”.---------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, continuar 

a acompanhar este assunto.------------------------------------------------------------------

------B) - TRANSPORTES ESCOLARES / PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO: --------

----- Presente o teor da Proposta de Protocolo a celebrar com o MUNICIPIO DE 

CONSTÂNCIA com vista a garantir o transporte escolar de alunos residentes 

na Casta e Pereira, nos meses de Setembro a Dezembro , documento que por 

muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta ata para todos os 

efeitos.---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da 

Proposta de Protocolo e remetê-la para ratificação da Assembleia Municipal.--

------C) - ATRIBUIÇÃO DE PAPEL / ALUNOS – INFORMAÇÃO /PROPOSTA:---------

------Subscrita igualmente pelo Senhor Vereador JOÃO LOURENÇO, foi 

presente uma Informação/Proposta, propondo a atribuição de 254 resmas de 

papel aos diversos estabelecimentos de ensino (Jardins de infância, Escolas do 

1.º ciclo, CAF e AVEJICC) distribuídos de acordo com o mapa  que anexa.--------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade aprovar a proposta.------

------(10) – PONTÕES DA ESTRADA DA BOAVISTA – FREGUESIA DE CHOUTO:--

------Presente a Informação n.º 145/AF de 26.08.2013, com o seguinte teor: 

“Em conformidade com o solicitado por V. Ex.ª, eu e o Coordenador Técnico 

da Protecção Civil Armado Mira deslocámo-nos à Freguesia do Chouto, à 
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Estrada da Boavista para avaliar o estado de conservação de dois pontões. 

Desta forma vimos informar que de acordo com os meios disponíveis apenas 

nos é possível realizar uma inspeção visual do estado de conservação dos 

pontões. Mais informamos que só nos foi possível observar as patologias 

visíveis a partir do tabuleiro do pontão devido à falta de acessibilidade à parte 

inferior da estrutura, pelo que será necessário antes de mais realizar uma 

limpeza do leito das ribeiras, porque estas se encontram assoreadas, assim 

como da zona envolvente de forma a permitir o acesso à parte inferior da 

estrutura; Ainda assim foi possível verificar nos dois pontões: 

a)Assentamentos e fissuração do pavimento nas extremidades do tabuleiro, 

de acordo com as fotografias em anexo; b)Existência de fossas de erosão, ou 

seja cavidades junto aos pilares que instabilizam a estrutura, podendo levar 

ao colapso da mesma (não nos é possível determinar o estado de conservação 

das sapatas). Solicitamos ainda a colocação de sinalização rodoviária, 

impondo moderação de velocidades e aproximação de perigos vários, 

enquanto a intervenção necessária de reabilização não for executada, 

nomeadamente no pavimento dos encontros dos referidos pontões.  Mais 

informamos que na referida estrada, entre os dois pontões, existe abatimento 

de pavimento numa extensão de 5,00m que deverá ser reparada com 

urgência de acordo com registo fotográfico.”, acompanhada de registo 

fotográfico mencionado na Informação.---------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, encarregar o Senhor 

Vice-Presidente do acompanhamento desta acção e informar 

detalhadamente sobre este processo.-----------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(11) - GABINETE TÉCNICO FLORESTAL - AÇÕES DE ALTERAÇÃO DE 

COBERTO VEGETAL – PROPRIEDADE CASAL DO ALEGRE / FREGUESIA DE 

ULME/PARECER:---------------------------------------------------------------------------------

-------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 688 

de 08.08.2013, em que JOSÉ VICENTE COSTA, residente na Rua Augusto Sousa 

Maia, n.º 45 2140-369 Ulme, solicita Parecer para proceder a ações de 

alteração do coberto vegetal, destinadas à rearborização com eucalipto numa 

área de 30,17ha, na propriedade denominada Casal do Alegre, sita na 

freguesia de Ulme e concelho de Chamusca.---------------------------------------------

-------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 147/HP, de 

27.08.2013, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, a pretensão do 

requerente está condicionada ao parecer da CCDR para a área de REN, sendo 

que as áreas de Montado de Sobro deverão ser salvaguardadas, preservando 

exemplares de sobreiro existentes. Na restante classe de espaço não existem 

condicionantes a referir, segundo os instrumentos de gestão territorial em 

vigor, realçando porém, que a defesa da floresta contra incêndios deverá ser 

executada no terreno, de acordo com o PMDFCI.”.-------------------------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho e o interesse do projeto para o concelho, 

deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, emitir 

parecer favorável de acordo com a informação técnica.------------------------------

------(12) - DOCUMENTOS  PREVISIONAIS  PARA  2013 -  ALTERAÇÃO:-----------

------Elaborada pelo Serviço de Contabilidade, foi presente a oitava alteração 

aos Documentos Previsionais / ano económico de 2013 (Orçamento, 

Grandes Opções do Plano (GOP’S), Atividades Mais Relevantes (AMR) e Plano 

Plurianual de Investimento (PPI) ), documentos que, por muito extensos, se 

dão por inteiramente transcritos nesta ata, para todos os efeitos.-----------------
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-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos 

documentos.--------------------------------------------------------------------------------------

------(13) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º                           

5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

de 23 a 29 de agosto do corrente ano, na importância global de 14.933,93€ 

(catorze mil novecentos e trinta e três euros e noventa e três cêntimos).--------

------(14)  -  INTERVENÇÃO  DO  SENHOR  PRESIDENTE:-------------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, 

referindo nomeadamente: -------------------------------------------------------------------

------Dia 27.08: Reuniu  com o Eng.º António Vasconcellos / Almotolias , e que 

deu o ponto de situação do seu projeto de “achigans” que está em fase de 

montagem para o arranque  nos antigos canteiros de arroz. ------------------------

------Dia 30.08: Participou em Alpiarça na inauguração de espaço urbano junto 

ao edifício da CM e escultura de homenagem ao povo de Alpiarça.----------------

------Dia 31.08: No Pinheiro Grande, participou  em ação promovida no âmbito 

das Verbenas 2013 e assinatura de Memorando CMC/ J.F. P. Grande. 

Participou na abertura das novas instalações da Freguesia de Pinheiro Grande 

(antigas instalações do extensão de saúde que foi recuperada para as novas 

funções) . Ao fim da tarde participou no lançamento do livro de Dra.ª Alice 

Lázaro sobre Vale de Cavalos.----------------------------------------------------------------

-----(15) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-----------------------------

-----FRANCISCO PETISCA MATIAS:-----------------------------------------------------------

------Participou nas seguintes acções: abertura da nova sede da junta de 
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Freguesia de Pinheiro Grande e irá estar no fim-de-semana na Festa do 

Avante.---------------------------------------------------------------------------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das reuniões agendadas em que participou na última 

semana: Dia 27.08: Pelas 14h00, esteve presente em reunião  no  NLI; Dia 

29.08: Pelas 10h00 reunião semanal da CPCJ Chamusca. Dia 31.08: Pelas 17h 

esteve na apresentação do livro “O campo da Trava no termo de Santarém” 

de autoria de Dr.ª Alice Lázaro.--------------------------------------------------------------

--------Informações: Educação: Preparativos necessários para o inicio do ano 

letivo 2013/2014; Tema proposto para o desenvolvimento nas atividades 

neste ano letivo e aproveitamento o Ano Internacional da Agricultura Familiar 

será a “Agricultura, hortas pedagógicas alimentação saudável , compostagem 

doméstica, etc.; Reparações, pinturas e os melhoramentos possiveis nos 

edifícios e equipamentos; Refeitório Chamusca Edifício Custódio Mira – 

Repintura e JI Vale de Cavalos, trabalhos de colocação de novo piso e rodapé 

na sala a fim de substituir piso que estava degradado. FORMAÇÃO / 

EMPREGO: Solicitação pelo Centro de Formação de Santarém de salas para 

formação que decorrerão de Setembro a finais de Novembro (abrangendo 

100 pessoas desempregadas).----------------------------------------------------------------

------JOAQUIM JOSÉ GARRIDO:--------------------------------------------------------------

------Lançamento do livro “O campo da Trava no termo de Santarém”: Aludiu a 

acção que em sua opinião correu muito bem com muita afluência de publico 

da freguesia de Vale de Cavalos e mostrando-se muito interessado. --------------

-------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:------------------------------------------------------

-------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e dez minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada, vai 
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ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Cristina Queimado servindo de 

Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do artigo 92.º 

da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de 

Janeiro.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


